

Mira, 2^{ème} année Hôtellerie, promotion 2012

<http://lycee-larennaissance.ac-reunion.fr/>

1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et professionnel actuel (pour certain !!) depuis que vous avez quitté le lycée ?

Après l'obtention de mon Bac S option Science de l'Ingénieur, j'ai fait une Mise à Niveau au lycée hôtelier la Renaissance à Plateau-Caillou (Saint-Paul). L'année de mise à niveau s'est bien passée et m'a permis de découvrir ce monde de l'hôtellerie-restauration qui m'a beaucoup plu. A la fin de cette mise à niveau, on a eu un stage de 16 semaines (4 mois) dans un hôtel à la Réunion. Pour moi, je l'ai fait au Saint-Alexis à Saint-Gilles, stage qui s'est super bien passé.

Puis à la rentrée Août 2013, je suis passée en 1^{ère} année de BTS hôtellerie-restauration. A la fin de cette 1^{ère} année, on a eu un stage dans une entreprise hôtelière mais cette fois-ci en Métropole pendant la même durée, soit 4 mois. Malgré les coups durs, tout s'est bien passé et j'ai même reçu une proposition d'embauche (*que j'ai refusé car je veux mon BTS avant :*).

Actuellement, depuis cette rentrée scolaire (août 2014) je suis en 2^{ème} année de BTS. La pression est là car c'est la dernière ligne droite. Pour l'instant tout se passe pour le mieux, le niveau est bon.

2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans cette filière ?

Alors, c'est vrai que mon cursus scolaire est peu banal. Quitter une filière S pour l'hôtellerie, qui l'aurait cru ? Mais depuis la 3^{ème}, au collège, je voulais faire cette école. Mais, par manque d'informations, j'ai décidé de poursuivre dans une filière générale. Puis, au cours d'une visite au salon de l'éducation, j'ai rencontré un professeur de cuisine du lycée de la Renaissance qui m'a parlé d'une classe de mise à niveau qui existe (*pour les élèves comme moi, ayant suivi une filière autre que celle de l'hôtellerie*). J'ai directement pris tous les contacts nécessaires et me suis lancée dans la recherche pour ce type de formation (débouchés, salaires, études...) Je n'ai pas de regrets car tout se passe pour le mieux. Le principal pour moi étant de faire ce que j'aimais. Et c'est mon cas, j'en suis bien contente !!

Je crois que la visite du salon de l'éducation, je l'ai faite lorsque j'étais en 1^{ère}. Donc c'est depuis ce moment que j'ai décidé de poursuivre dans cette filière.

3. Pour ceux qui ont quitté l'île de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur poursuite d'études, pourriez-vous expliquer comment cela s'est passé (votre intégration, votre indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l'école). Cela a-t-il été facile ou difficile ?

Je n'ai pas quitté l'île car l'école est à Saint-Paul, mais j'ai mon propre studio. Ce qui est super, je rentre tous les week-ends dans l'est, chez papa, maman. Le fait de vivre seul vous permet d'être plus responsable, d'être indépendante. Et j'adore ça, il faut juste se lancer !)

Après mon BTS, j'aimerais faire une licence professionnelle. Mais cette licence se fait en métropole donc ce sera pour moi le grand pas.

4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent penser à leur orientation post-bac ?

Comme conseils, je leur dirai de suivre leur rêve, que ce n'est jamais impossible de les atteindre. Faites surtout ce que vous aimez faire pas ce que veulent vos parents (*si j'écoutais papa je serai vétérinaire !!*). Vous êtes les maîtres de votre destin. Ce sont vos études, pas celles de vos parents ou encore celles des personnes de votre famille. Il faut vous y prendre à l'avance dans la recherche de ce que vous aimeriez faire car le temps passe super vite !! Donc dès maintenant, allez sur le site de l'Onisep, allez sur des forums de discussions, demandez conseils autour de vous, et surtout osez ! Faites le pas de prendre rendez-vous avec des professionnels pour vous guider vous conseiller.